

ORGANISMO INTERNACIONAL EVALUA INGRESO DE PERÚ A LA OCDE



La Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) continúa evaluando a los países que buscan su ingreso al organismo internacional. La Congresista Luz Salgado Rubianes, Presidenta de la Comisión de Relaciones Exteriores y miembro de la Comisión Especial de seguimiento de la incorporación del Perú a la OCDE, informó que la visita a la sede de la Organización para la Cooperación y Desarrollo Económicos, realizado en setiembre último, ha fortalecido el proceso de la candidatura de nuestro país a la Organización.

Agregó que existe la disposición de trabajar conjuntamente con el Ejecutivo para impulsar las reformas que se

requieran para adherirnos a la Iniciativa de Principios Voluntarios

Por su parte, el coordinador del Grupo de Trabajo de los Principios Voluntarios (PV) de Seguridad y Derechos Humanos en Perú, Carlos Salazar, indicó que los Principios Voluntarios, aseguran que las empresas respeten los derechos humanos en las actividades de seguridad, a través de la capacitación, protocolos de actuación, sistemas de quejas y otros.

También destacó su aporte en la disminución de la conflictividad social en entornos extractivos, intercambiar experiencias entre sus miembros y lograr que el Perú se adhiera al IPV (Iniciativa de Principios Voluntarios).

Participaron en esta sesión los congresistas Úrsula Letona (FP), Mauricio Mulder (CPA), Moisés Guía (PPK), Cesar Villanueva (AP) y Jorge Castro (FA), los embajadores del Reino de Países Bajos y de Suiza en el Perú, Wiebe de Boer y Hans-Ruedi Bortis, respectivamente, así como también representantes de embajadas de Canadá, Estados Unidos, y funcionarios de los ministerios del Interior y Energía y Minas.

